

Acota Chávez nacionalización (El Reforma 07/04/08)

Acota Chávez nacionalización (El Reforma 07/04/08) El anuncio fue dado a conocer este domingo, pero el Mandatario lo oficializó mediante un comunicado Reuters Caracas, Venezuela (07 abril 2008).- Venezuela sólo nacionalizará las cementeras que anteriormente pertenecían al Estado, dijo el presidente Hugo Chávez, de acuerdo a un comunicado difundido este lunes. Las palabras vienen luego de que la semana pasada el Mandatario anunciara una nacionalización de la industria cementera. "Nosotros sólo vamos a nacionalizar lo que fue privatizado, las grandes cementeras que se llevaron casi regaladas, las plantas que fueron propiedad del Estado", dijo durante una conversación telefónica con la cadena Venezolana de Televisión este domingo. Pese a que el gobernante no precisó qué empresas entrarían en la medida, ha hecho alusión a la unidad en el país de la mexicana Cemex, resaltando el deterioro ambiental provocado por una de sus instalaciones en el oriente del país. La cementera mexicana ingresó a Venezuela en marzo de 1994 cuando compró la mayoría accionaria de la cementera Vencemos, de un grupo privado encabezado por la familia Mendoza de Valenzuela. El Ministerio de Industrias Básicas y Minería no pudo aclarar este lunes las empresas que serían realmente afectadas por la estatización. En la nación funcionan filiales de la francesa Lafarge y de la suiza Holcim. El Gobierno lanzó el año pasado un amplio programa de nacionalizaciones que incluyó a empresas petroleras, eléctricas y de telecomunicaciones. Chávez había acusado a las grandes cementeras de favorecer la exportación y de cartelizar los precios.